



# Solidarité vallée du Vénéon - cyclotouristes grenoblois

La vallée du Vénéon a été très durement touchée par des inondations les 20 et 21 juin, occasionnant de très gros dégâts, notamment au sein du hameau de la Bérarde. De nombreuses habitations sont sinistrées. Le club des cyclotouristes grenoblois (CTG) organise chaque année une randonnée cycliste en Oisans (Brevet de Randonneurs des Alpes (BRA) et Brevet de Randonneurs de l'Oisans (BRO)), et parcourt très régulièrement la vallée du Vénéon à vélo. Le BRO, programmé le 23 juin 2024 a été maintenu, avec des parcours adaptés. Afin d'apporter un soutien aux habitants sinistrés au sein d'une région très chère aux membres du club, le CTG organise une collecte, qui sera remise à la mairie de Saint Christophe en Oisans. Les bénéfices du BRO 2024 seront également reversés à cette cagnotte.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/2M0LSg3d>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :  
**Marie FILHOL**